

7 ans pour inaugurer l'accueil de jour La Cadole

Il aura fallu 7 ans entre le démarrage du projet en janvier 2009 et l'inauguration le 3 juin de l'accueil de jour pour malades de la maladie d'Alzheimer ou apparentiés. Cette unité du centre hospitalier installée au 2^e étage de la Maison de santé est ouverte depuis avril 2014, elle est désormais voisine des bureaux du médecin gériatre Stéphane Pétigny et de la neuropsychologue Coline Mundler, qui assurent là des consultations mémoire et bilans neuropsychiatriques pour les personnes qui justifient d'un diagnostic de leurs atteintes cognitives ou psychiques.

Ces deux professionnels, ainsi que l'infirmière Cécile Fichon, ont présenté les services proposés aux élus rassemblés, ainsi qu'au responsable de l'Agence régionale de santé. L'accueil de



jour accueille quotidiennement six personnes, à raison d'une à trois journées par semaine, cinq jours dans la semaine, pour la journée. Le transport domicile/accueil de jour est assuré par taxi. De nombreuses activités sont proposées aux malades

accueillis, à la fois pour stimuler leurs capacités et pour distraire leur quotidien.

Les familles, les aidants, ne sont pas oubliés, ils sont suivis par les spécialistes de la consultation mémoire et devraient pouvoir prochainement béné-

ficier d'un accueil en groupe de parole. C'est un des projets en route, le second est l'élaboration d'un blog, avec les malades, et qui permettra à chacun, familles, candidats, de prendre connaissance des activités réalisées, et elles sont vraiment nombreuses.